

定期試験を終えて

2年生最初の定期試験が終わりました。昨年に比べて各教科とも、難易度が上がっているなと感じた人も多いのではないかと思います。基礎固め中心の1年生の学習から応用、発展へと学習内容も変わってきています。今回の期末試験での結果を受けて、間違えたところはしっかりと復習できましたか。2年生の学習はそこが非常に大切になってきます。解けなかった問題は放置せずにしっかりと向き合い、理解を深めることがこれからの学習に繋がります。その復習の成果で理解できたところは、テストで満点を取る以上に価値があると思います。思うような結果とならなかった人も気持ちを切り替えて、新たな気持ちで臨みましょう。

また今回、ワーク等の未提出者が少なくなかったことが気になりました。当然のことですが、ワークは“誰かのために”やるのではなく“自分のため”に頑張るものです。学習内容の復習を繰り返してできるもので、学習の定着を図るものです。十分に取り組めなかったと感じる人は、改めて“自分のために”取り組むという意識を忘れずに、頑張りましょう。

合唱コンクール 各クラスの自由曲決まる

コロナウイルスの影響で3年ぶりの開催となる合唱コンクールですが、先日各クラスの自由曲が決まりました。10月21日の開催日に向けて、これからクラスの練習が始まります。各クラスの実行委員が決定し、指揮者、伴奏者も決まり始めています。また学年合唱曲は昨年、中止により歌えなかった「旅立ちの日に」で、指揮者は5組の鈴木夢芽さんに、伴奏者は3組の日高亜優さんに決まりました。体育祭に続き、またクラス対抗の大きい行事となります。みんなで協力し合い、素敵な歌声を響かせてください。

合唱コンクール自由曲

1組	あなたへ
2組	YELL
3組	COSMOS
4組	ほらね、
5組	手紙



pixta.jp - 1941326

2年生としての夏休みです！！

中学校生活の中でも2年生は先輩としての自覚も生まれ、部活動でも中心メンバーとして活躍が期待されるなど、気持ちの面でも一番充実した夏休みになるのではないかと思います。その反面、中学生としてちょうど折り返し地点となるときでもあります。この夏休みはそう遠くはない“進路”や“これからの自分”についても考え始めてほしいと思います。この夏休みの中の課題の1つとして高校調べを予定しています。まだ現段階では自分の志望校について明確な思いを抱いている人は少ないと思いますが、この時期から少しずつ、“高校ってどんなところだろう”、“どんな種類があるのかな”

“聞いたことのあるあの高校、どこにあるのかな”などから調べ始め、今後の進路学習に活かしてください。また進路やこれからのことで心配事があれば、夏休み中の三者面談でもお話ができます。お家でも、少しずつ話題にあげるのもいいかもしれません。

市川探訪を終えて

30日の校外学習はどうでしたか。厳しい暑さの中ではありませんでしたが、予定表通りの流れで帰って来られましたか。計画通りに行動できたかどうか、今回の大きなテーマの1つでもありました。予定通りにいかなかった班があれば、原因をしっかりと確認し合い、改善点として次回の校外学習に繋げてください。また班ごとの新聞作りも始まります。読み応えのある1枚にしてください。

保護者の方へ

- ・ 6月下旬に「Teams によるリモート授業の参加方法」という手紙をお子さんに配付しました。保護者の方もご確認ください。なお、リモート授業は5教科のみ可能となります。
- ・ 30日の校外学習(市川探訪)で生徒の安全面の確保や不測の事態に備え、各班1台ずつ、携帯電話をレンタルしました。こちらの諸経費に関しては、雑会計から徴収させていただきます。ご承知おきください。

7月の予定 (最終下校18:30)

- | | | |
|--------|--------------------------|-----------|
| 1日(金) | 部活動壮行会 | 金 12345 壮 |
| 5日(火) | 脊柱側弯検診 | 火 123456 |
| 7日(木) | 短縮日課開始(12日まで) | 木 12346 |
| 15日(金) | 学年集会 | 金 123456 |
| 19日(火) | 夏休み事前集会(6校時目)、専門委員会、給食最終 | 月 123456 |
| 20日(水) | 1学期終業式、大掃除 特別日課 | |